

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX : rue de Chartres No. 73.

NOUVELLE-ORLÉANS, MARDI MATIN, 29 AVRIL 1879.

DUFOUR & LIMET,
Propriétaires-Éditeurs.
NOUVELLE-ORLÉANS.
MARDI 29 AVRIL 1879.

VENTRES A L'ENQUÊTE DU JOUR.

Par S. Guinard, à l'originaire des rues Neuve et St-Pierre, une vache.

La résolution du juge Land.

Pendant les huit années qu'a duré la révolution dans le Sud, Louisiane, il a été deux prud'hommes d'ordre aux armes de sentiment qui ont frappé le cœur des millions de partis dominants au Nord. Rendus à un état de servage politique, les Louisianais devaient crudeler en offrant ou en contournant leurs maîtres, de manière plus lourde le joug qui pesait sur eux.

Cette tactique a été passée plus loin que n'en convenait à l'originalité d'Homme. Il leur a démontré si bien, et leur a enseigné à plusieurs, que l'État de la Confédération, qui dépendait de tout pour l'assurer, le fut au contraire de tout pour le détruire.

Il y a plus encore.

Il y a plus encore.